

Revendiquons !

Plan de charge excellent pour toute la société Dassault avec des commandes civiles et le contrat indien qui semble se verrouiller, tout devrait donc tirer les salariés à l'optimisme et pourtant....

La direction générale calée uniquement sur une stratégie financière ne met pas les moyens humains nécessaires pour la réalisation de toutes ces charges de travail. Pire encore toujours obsédée par le profit maximum, elle met en place une organisation du travail le « lean » pour augmenter encore la productivité au détriment de la santé des salariés et de la qualité de leur travail.

Pas de politique d'embauche pour faire face à la surcharge mais recours à la sous-traitance, aux externalisations, aux heures supplémentaires et négociation à venir sur le temps de travail des salariés Dassault. C'est vraiment un programme anti social et une mise en danger de la pérennité des sites, illustrés aujourd'hui par une augmentation des rebuts, des manquants, une persistance de la mauvaise qualité et des conditions de travail en continuelle dégradation.

A Biarritz, pour un potentiel Dassault d'environ 62 000 heures avec un plan de charges qui va passer à 74 200 heures en Juillet la direction ne compte pas embaucher. Ces 12 000 heures de différence entre le plan de charges et le potentiel Dassault représente l'équivalent de 110 productifs à temps soit 25% de cet effectif.

C'est du jamais vu dans l'établissement. Jusqu'à quand cela peut-il durer ? Que cherche la direction ? Va-t-on continuer à affaiblir le site de Biarritz sachant que des salariés vont encore partir et avec eux leur savoir-faire.

Pour la CGT si on laisse faire la situation va devenir très compliquée et toutes les difficultés que l'on connaît aujourd'hui, vont s'accroître.

Il y a des boulots aujourd'hui qu'on n'est plus capable d'exécuter à Biarritz car les savoir-faire n'ont pas été renouvelés, les sous-traitants n'arrivent pas à fournir car ils donnent la priorité à Airbus qui leur assurent des charges plus conséquentes et les répercussions en sont tous les jours plus visibles.

Face à cette situation la CGT vous appelle à réagir sans tarder de profiter de la journée d'action nationale le 18 mars à l'appel de la CGT, de FO, FSU et Solidaires pour refuser l'austérité, pour l'emploi, la revalorisation des salaires, la protection sociale.

Le syndicat CGT Dassault Biarritz vous appelle à répondre nombreux à cette journée en participant à la manifestation bayonnaise ce jour-là.

Avant de participer à cette manifestation le syndicat CGT Dassault Biarritz organise une initiative devant le bureau de la direction locale pour exiger des embauches, une autre politique salariale et une organisation du travail prenant en compte les salariés.

Réagissons sur notre site et participons à la manifestation car on s'en sortira tous ensemble. Nous sommes tous concernés par les mêmes problèmes, ayant à faire face, aux mêmes politiques anti sociales des patrons et du gouvernement.

Il faut réussir un gros 18 mars, pour nos revendications.

Info Conseil d'Administration

Pour remettre en place tous ceux qui ont tendance à propager la « sinistrose » afin qu'on reste sage et docile.

Voilà les chiffres essentiels du Conseil d'Administration d'aujourd'hui :

Prise de commandes consolidées	Livraisons consolidées	Trésorerie consolidée disponible
2013 : 4,17 Md €	77 Falcon – 11 Rafale	3,7 Md €
Pour mémoire :		
2012 : 3,32 Md €	66 Falcon – 11 Rafale	3,8 Md €
2011 : 2,86 Md €	63 Falcon – 11 Rafale	3,3 Md €

Le 13 Mars 2014